

SAINT-REMEZE

Des "sans-culottes" pour défendre le camping naturiste



Environ 70 personnes étaient présentes ce jeudi à "La Plage des Templiers" pour demander la réouverture du site. Photo Le DL

Ils ne veulent pas de révolution. Seulement la réouverture du camping naturiste "La Plage des Templiers", au fond des gorges de l'Ardèche à Saint-Remèze.

En ce 14-Juillet, ils se sont alors naturellement appelés les "sans-culottes" pour défendre leur cause. "On est toujours dans une situation de blocage. C'est le mépris le plus total", réagit Frédéric Chandelier, vice-président de la fédération française de naturisme.

Le camping, situé dans une réserve nationale, est pour l'instant fermé: la préfecture estime que l'accès n'est pas suffisant en cas d'évacuation des occupants. Pour mieux se faire entendre, les naturistes prévoient de manifester... cette fois dans la rue.